

# PJS

## HUT Bhayangkara ke-78, Pj Wako Payakumbuh Berikan 2 Penghargaan kepada Kapolres Payakumbuh

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.PJS.OR.ID](https://PAYAKUMBUH.PJS.OR.ID)

Jul 4, 2024 - 20:46



Payakumbuh - Dalam rangka peringatan Hari Bhayangkara ke 78, Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno, memberikan dua penghargaan kepada Kapolres Payakumbuh AKBP Wahyuni Sri Lestari.

Penghargaan itu diberikan atas kesuksesan jajaran Polres Payakumbuh memberikan pengamanan pada pelaksanaan Pemilu serentak tahun 2024 di Kota Payakumbuh serta jasa dan dedikasi jajaran Polres Payakumbuh dalam Pemeliharaan Keamanan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah Kota Payakumbuh Semester I 2024.

"Penghargaan ini kita berikan atas dedikasi Bu Kapolres Payakumbuh dalam pengamanan Pemilu serentak 2024 dan Harkamtibmas di wilayah Kota Payakumbuh," kata Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno saat menyerahkan penghargaan di ruang kerja Wali Kota Payakumbuh, Kamis (04/07/2024).

Suprayitno menyebut, berkat sinergitas yang apik antara Pemko Payakumbuh dan jajaran Polres Payakumbuh, Pemilu serentak 2024 berjalan aman, damai dan lancar di Payakumbuh tanpa ada konflik dan Harkamtibmas dapat terjaga.

"Harapan kita kolaborasi yang tangguh seperti ini bisa terus dipertahankan demi keamanan, kenyamanan dan kesejahteraan masyarakat Payakumbuh," ucapnya.

"Semoga ini menjadi kado spesial untuk Bu Kapolres dari Kota Payakumbuh, dan selamat bertugas di tempat yang baru dan selalu sukses dalam menjalan tugasnya," tukuknya.

Sementara itu, Kapolres Payakumbuh AKBP Wahyuni Sri Lestari mengucapkan terimakasih kepada Pj. Wali Kota Payakumbuh dan jajaran atas penghargaan yang diberikan untuk Polres Payakumbuh.

"Saya mengucapkan terimakasih atas penghargaan yang diberikan. Dan saya sekalian pamit, karena mulai minggu depan saya sudah bertugas di tempat yang baru," katanya.

"Semoga kedepannya kolaborasi antara Polres Payakumbuh dan Pemko Payakumbuh terus berjalan dengan baik demi masyarakat kita," pungkasnya.

Kegiatan itu juga dihadiri Asisten III Iphon Satria Chan, Waka Polres Payakumbuh Kopol Rusirwan, Kakan Kesbangpol Dipa Surya Persada dan jajaran Polres Payakumbuh. (\*\*).